



Protokollauszug

aus der
45. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität
vom 21.03.2024

öffentlich

**Top 5.9 Begrünung der Mauer vor dem Mercure mit Efeu
24/SVV/0235
abgelehnt**

Eine Einbringung wird nicht gewünscht.

Herr Schmäh (Fachbereich Klima, Umwelt und Grünflächen) nimmt für die Verwaltung Stellung und verweist dabei auf den planerischen Aufwand sowie die fehlenden finanziellen Mittel.

Nach kurzer Diskussion stellt der Vorsitzende den Antrag zur Abstimmung:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zusammen mit dem Grünflächenamt zu veranlassen, dass die Mauer vor dem Hotel Mercure am Beginn der Zufahrt zur Langen Brücke mit Efeu begrünt wird.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung:	0
Ablehnung:	6
Stimmenthaltung:	1